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Langenhagen           Politik zum Anfassen e.V.             09. Dezember 2020 
 
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Donnerstag, 10. Dezember 2020, 11:00 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Gymnasium Langenhagen zu Therme mit viele Möglichkeiten ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
2. der IGS Langenhagen zu Kartbahn in Langenhagen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
3. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Aufhebung der Schulpflicht bei 

einem Inzidenzwert von 50 pro 100.000 Einwohner ✺ 
 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
4. der Gymnasium Langenhagen zu Bessere Tierheime in Langenhagen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
5. der IGS Langenhagen zu Banküberdachung im Eichenpark  ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
6. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu FFP2 Masken an Schulen für 

Schüler und Lehrer. ❒ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
7. der Gymnasium Langenhagen zu iPad/Tablet an Schulen 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
8. der IGS Langenhagen zu Schwimmzeiten für getrennte Geschlechter 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
9. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Laptops und iPads an 

Schulen.  ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
10. der Gymnasium Langenhagen zu Skater- und Fahrradpark bauen  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
11. der IGS Langenhagen zu Freibad in Langenhagen ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
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12. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Lohn von Gesundheitspflegern 
verbessern ✺ 

 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
13. der Gymnasium Langenhagen zu Mehr Busse an Schultagen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
14. der IGS Langenhagen zu Bau eines Skateparks ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
15. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu mehr Schulbusse ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
16. der Gymnasium Langenhagen zu Das Mensaessen sollte öfter vegetarisch, 

halal, vegan, laktosefrei, glutenfrei, ... sein. ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
17. der IGS Langenhagen zu iPads in der Schule 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
18. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Besserer Busverkehr 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
19. der Gymnasium Langenhagen zu Ikep Erneuerung (Kaltenweide) ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
20. der IGS Langenhagen zu MTB-Dirtpark ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
21. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Verbesserung der 

Gesundheitsämter ✺ 
 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
22. der Gymnasium Langenhagen zu Erneuerte Bushaltestellen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
23. der IGS Langenhagen zu Mehr E-Auto Ladestationen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
24. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Digitalisierung an Schulen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
25. der Gymnasium Langenhagen zu Schwimmunterricht Mädchen und Jungs 

getrennt ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
26. der IGS Langenhagen zu Kostenlose oder günstigere Nutzung der 

öffentlichen Verkehrsmittel. ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
27. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Jeder bekommt gratis Masken  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
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28. der Gymnasium Langenhagen zu LGBTQ+ Brücke ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
29. der IGS Langenhagen zu MTB Troils ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
30. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Empfehlungen des RKI 

befolgen ✺ 
 Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
31. der Gymnasium Langenhagen zu Mehr Fahrradwege in Langenhagen ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
32. der IGS Langenhagen zu Mehr Radwege in der Umgebung ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
33. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Ein richtiger Schulhof an der 

RKS/LIGS. ❒ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
34. der Gymnasium Langenhagen zu In der Schule sollte bessere Ausrüstung 

für Sanitäter vorhanden sein ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
35. der IGS Langenhagen zu Pfandringe an Mülleimern 

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
36. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Besserer Nachtverkehr  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
37. der Gymnasium Langenhagen zu Planetarium ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
38. der IGS Langenhagen zu Eine Spielhalle für alle ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
39. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Mehr Blitzer  ✺  Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport  
		
40. der Gymnasium Langenhagen zu Bau von mehr Windrädern in 

Langenhagen. ❒ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
41. der IGS Langenhagen zu Gebäude für Obdachlose ❒  Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
		
42. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Besserer Lärmschutz an den 

Autobahnen  ❒ 
 Ausschuss für Bau, Umwelt und Energie  
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43. der Gymnasium Langenhagen zu Kostenlose Hygieneartikel auf den 

Mädchentoiletten in Schulen.  ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
44. der IGS Langenhagen zu Mehr Möglichkeiten die Schulpausen drinnen 

verbringen zu können. ✌ 
 Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
45. der Robert-Koch-Realschule Langenhagen zu Offene Sporthallen  

✌  Ausschuss für Jugend, Soziales und Bildung  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Therme	mit	viele	Möglichkeiten	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Langenhagen	eine	Therme	gebaut	werden	soll.	
	
	
	Begründung	
	Eine	Therme	in	Langenhagen	wäre	gut,	weil	es	eine	gute	Freizeitattraktion	für	jede	
Altersgruppe	ist.	In	so	einer	Therme	kann	man	sich	entspannen,	jedoch	auch	viel	Spaß,	mit	
zum	Beispiel	der	Familie	oder	Freunden	haben.	Die	Definition	für	"viele	Möglichkeiten"	wäre	
zum	Beispiel	eine	Salz-	und	Süßwasser	Anlage	bzw.	Becken,	ein	Wellenbecken,	Rutschen	
sowie	Sprungbretter	in	vielen	Variationen,	Saunen,	Schlammbäder	etc.	Die	Therme	könnte	
unter	anderem	Nahe	gelegen	der	Pferderennbahn	gebaut	werden.	Unserer	Meinung	nach	ist	
eine	Therme	für	Langenhagen	wichtig,	da	es	so	etwas	Ähnliches	noch	nicht	in	Langenhagen	
oder	der	Umgebung	gibt,	und	sie	auch	ein	guter	Ort	für	Touristen	wäre.	
	
	Marlin	und	Nele	
	

		
	
✺	TOP	2	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Kartbahn	in	Langenhagen	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	an	einer	freien	Stelle	in	Langenhagen	eine	Kartbahn	
gebaut	werden	soll,	die	man	mit	dem	Auto,	Fahrrad	und	Bus	erreichen	kann.	
	
	
	Begründung	
	Ich	Stelle	diesen	Antrag,	weil	Kart	fahren	eine	anstrengende	Art	von	Sport	ist	und	außerdem	
ein	Hobby	werden	kann.	So	würde	der	Betrieb	auch	gut	Geld	verdienen	und	Jugendliche	oder	
Kinder	würden	nicht	mehr	so	viel	an	Handy	sein.	
	
	Felix	
	

		
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Aufhebung	der	Schulpflicht	bei	einem	Inzidenzwert	von	
50	pro	100.000	Einwohner		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	das	die	Schulpflicht	bei	einem	Inzidenzwert	von	50	pro	100.000	
Anwohner	aufgehoben	wird.	
	
	
	Begründung	
	Aufgrund	der	zu	hohen	Infektionszahlen	halte	ich	es	für	unverantwortlich,	dass	Schüler	
dennoch	in	die	Schule	müssen,	um	dort	am	Präsensunterricht	teilzunehmen.	Dadurch	
gefärden	sie	die	Gesundheit	von	sich	und	ihren	Angehörigen.	
	
	Jeremy	
	

		
	
❒	TOP	4	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Bessere	Tierheime	in	Langenhagen		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Tierheime	in	Langenhagen	besser/	renoviert	werden	
sollen.	
	
	
	Begründung	
	In	den	Tierheimen	sollte	mehr	Kapazität	zur	Verfügung	stehen	und	es	sollte	mehr	Platz	für	
die	Tiere	geben.	Es	sollten	ab	und	zu	Leute	kommen,	die	freiwillig	mit	den	Tieren	spielen	und	
sie	beschäftigen,	damit	sie	vielleicht	glücklicher	und	nicht	gelangweilt	sind.	Es	sollte	einmal	
pro	Woche	ein	Trainer	ins	Tierheim	kommen,	der	die	Tiere	trainiert,	damit	sie	besser	zu	
vermitteln	sind.	Da	nicht	alle	Menschen	z.B.	einen	Hund	oder	ähnliches	haben	wollen,	der	
keine	Manieren	hat	und	keine	Kommandos	befolgt.	
	
	Max,	Elija	
	

		
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Banküberdachung	im	Eichenpark		 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Bänke	überdacht	werden.	Es	soll	knapp	die	Hälfte	der	Bänke	
im	Eichenpark	überdacht	werden,	damit	man	vom	Regen	geschützt	ist.	
	
	
	Begründung	
	Ich	finde	es	wichtig	weil	viele	Leute	zum	Beispiel	Rentner	durch	den	Park	gehen.	Viele	gehen	
nämlich	durch	den	Park	einkaufen.	Wenn	es	dann	in	Strömen	regnet	können	sie	sich	dann	
unterstellen.	
	
	Lea-Sophie	
	

		
	
❒	TOP	6	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	FFP2	Masken	an	Schulen	für	Schüler	und	Lehrer.	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	alle	Schüler	kostenlose	FFP2	Masken	zur	Verfügung	gestellt	
bekommen.	
	
	
	Begründung	
	Zum	Gesundheitsschutz	der	Schüler	und	Lehrer	und	deren	Familien	.	
	
	Jolin	
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	iPad/Tablet	an	Schulen	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	iPads/Tablets	im	Unterich	benutzt	werden	sollen	und	somit	
die	Bücher	ersetzt	werden,	außerdem	ist	die	Digitalisierung	unumgänglich	in	den	Schulen.	
	
	Begründung	
	Ich	beantrage	iPads/Tablets	im	Unterricht,	da	sie	den	Schülern	das	Tragen	der	vielen	
Schulutensilien	erleichtern	könnten,	da	sie	nur	das	IPad	/Tablet	mit	in	den	Unterricht	
bringen	müssen.	So	etwas	wie	zum	Beispiel	Taschenrechner	oder	elektronische	
Wörterbücher,	die	die	Schüler	extra	bezahlen	müssen,	sind	schon	im	IPad/Tablet	enthalten	
und	muss	somit	nicht	zusätzlich	gekauft	werden.	Das	IPad/Tablet	hat	mehrere	Funktionen	
(Apps),	die	es	den	Schülern	ermöglichen,	individueller	zu	arbeiten.	Außerdem	ist	es	für	die	
Schüler	einfacher,	den	Lernstoff	zu	lernen,	da	sie	alle	Themen	und	alle	Fächer	geordnet	im	
IPad/Tablet	haben	und	somit	die	Blätter	nicht	verlieren	können,	da	dies	heutzutage	oft	
passiert.	Die	Freude	am	Lernen	und	das	Zurschulegehen	könnte	bei	den	Schülern	öfter	
vorkommen.	Die	Zusammenarbeit	mit	elektronischen	Geräten	ist	vor	allem	in	den	späteren	
Jahren	wichtig,	da	wir	digitalisierter	werden	und	dies	mit	den	IPads/Tablets	im	Voraus	in	der	
Schule	beigebracht	werden	kann.	
	
	Jette,	Rabea	

		
✌	TOP	8	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Schwimmzeiten	für	getrennte	Geschlechter	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	der	Wasserwelt	Langenhagen	am	Montag	für	4	Stunden	
eine	Schwimmzeit	für	Frauen	geben	soll.	Außerdem	soll	es	das	Gleiche	auch	für	Männer	am	
Donnerstag	geben.	
	
	Begründung	
	In	diesem	Antrag,	geht	es	um	Frauen	und	Männer,	die	sich	unwohl	fühlen,	sich	in	der	
Badebekleidung	vor	dem	anderen	Geschlecht	zu	zeigen.	Außerdem	gibt	es	auch	Frauen	und	
Männer,	die	sich	nicht	trauen	ins	Schwimmbad	zu	gehen,	weil	sie	schonmal	belästigt	wurden.	
Es	ist	für	sie	dann	sehr	schwierig	sich	wieder	in	einem	Schwimmbad	zu	begeben,	in	dem	auch	
andere	Geschlechter	sind.	Unser	Ziel	ist	es,	allen	Menschen	die	ins	Schwimmbad	möchten	
eine	Möglichkeit	zu	bieten!	
	
	Marie,	Rosalie	

		
	



 

	
	

✌	TOP	9	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Laptops	und	iPads	an	Schulen.			 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Gelder	für	iPads	und	Laptops	an	Schulen	zu	Verfügung	
gestellt	werden.	
	
	
	Begründung	
	Dann	müsste	man	keine	Bücher	mitnehmen,	die	Rückenschmerzen	etc.	machen.	Außerdem	
kosten	Bücher	auch	Geld	und	sind	jeweils	nur	für	ein	Schuljahr	gültig.	Dafür	funktionieren	
Tablet's	etc.	länger!	Das	kopieren	von	Arbeitsblättern	schadet	ebenso	der	Umwelt	und	wäre	
auch	einer	der	Gründe	die	Tablet's	/	Lapto's	in	der	Schule	einzuführen.		
	
	Lisa,	Leon,	Joana,	Sinan,	Maxim,	Shanau,	Justin,	Jonas		
	

		
	
✺	TOP	10	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Skater-	und	Fahrradpark	bauen		 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Skater	-	und	Fahrradpark	auf	einer	großen	Fläche	gebaut	
werden	soll.	
	
	
	Begründung	
	Wir	würden	gerne	einen	Skater	-	und	Fahrradpark	haben,	da	es	in	Langenhagen	nicht	
wirklich	gute	Skater	-	und	Fahrradparks	gibt	bzw.	nur	kleine	bis	gar	keine.	Ein	weiterer	
Pluspunkt	wäre,	dass	es	ein	guter	Freizeitort	für	viele	Jugendliche	wäre	und	es	Leute	bewegt,	
mehr	Zeit	in	der	Natur	zu	verbringen	und	sich	mit	Freunden	zu	treffen.	Der	Park	könnte	in	
der	Nähe	der	IGS	und	des	Gymnasium	Langenhagen	auf	einer	freien	Fläche,	wie	z.B.	neben	
dem	Eichenpark,	gebaut	werden.	
	
	Max,	Nele	
	

		
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Freibad	in	Langenhagen	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Freibad	in	Langenhagen	gebaut	wird.	
	
	
	Begründung	
	Da	Schwimmbäder	dann	im	Sommer	mehr	Gewinn	machen	und	sich	nicht	jeder	im	Sommer	
einen	Pool	leisten	kann.	Ein	weiterer	Grund	wäre	dass	die	Wasserwelt	noch	sehr	viel	Platz	
hat	der	nicht	oft	benutzt	wird	.	Dort	könnte	man	ein	größeres	Freibad	bauen.	Außerdem	
würde	man	mehr	soziale	Kontakte	finden,	ist	draußen	und	sitzt	nicht	vor	dem	Fernseher.	
	
	Nico	
	

		
	
✺	TOP	12	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Lohn	von	Gesundheitspflegern	verbessern	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Lohn	verbessert	werden	soll.	
	
	
	Begründung	
	Gesundheitspfleger	sollen	besseren	Lohn	bekommen		
	
	Chiara	
	

		
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Mehr	Busse	an	Schultagen		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	den	Schultagen	mehr	Busse	und	Bahnen	fahren	sollen.	
	
	
	Begründung	
	Ich	beantrage,	dass	an	Schultagen	mehr	Busse	und	Bahnen	fahren.	Dies	ist	vor	allem	in	der	
COVID-Zeit	notwendig	,	um	die	Abstandsregeln	einzuhalten.	Das	könnte	Leute	dazu	bringen,	
vermehrt	öffentliche	Verkehrsmittel	zu	nutzen	und	somit	Autos	etc.	zu	meiden.	Durch	mehr	
Busse	werden	die	Taktzeiten	der	Fahrten	gekürzt	,	somit	könnten	die	älteren	Leute	
möglicherweise	von	den	lauten	Schülern	getrennt	werden.	Je	mehr	Busse	fahren,	desto	mehr	
Leute	könnten	bei	der	Üstra	arbeiten.	Dies	wäre	durch	die	Fahrtickets	auch	ein	Vorteil	für	die	
Üstra,	da	sie	dadurch	mehr	Einnahmen	bekommt.	
	
	Roxana,	Julian	
	

		
	
❒	TOP	14	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Bau	eines	Skateparks	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	auf	dem	freien	Platz	in	Kaltenweide	IKEP	ein	Skateplatz	
gebaut	wird.	
	
	
	Begründung	
	Weil	es	zu	viele	Jugendliche	gibt,	die	den	ganzen	Tag	Zuhause	bleiben.	Wenn	es	mehrere	
Skaterpark	gäbe,	werden	die	Leute	sicher	aus	dem	Haus	gehen.	Und	Vor	allem	ist	Sport	
gesund.	
	
	Luca,	Basil	
	

		
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	mehr	Schulbusse		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Busse	für	die	Schülerinnen	und	Schüler	eingesetzt	
werden.	
	
	
	Begründung	
	Da	viele	Kinder	mit	dem	Bus	zur	Schule	kommen,	ist	der	Bus	sehr	voll	und	gerade	in	Zeiten	
der	Pandemie	ist	dies	nicht	von	Vorteil.		
	
	Tea	
	

		
✌	TOP	16	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Das	Mensaessen	sollte	öfter	vegetarisch,	halal,	vegan,	
laktosefrei,	glutenfrei,	...	sein.	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Mensa	das	Essen	auf	die	Bedürfnisse	von	
Minderheiten	angepasst	wird	und	die	Qualität	steigt.	Oft	gibt	es	Tag	ein	Tag	aus	Fleisch	und	
tierische	Produkte,	die	nicht	nur	ungesund	sind	und	aus	religiösen	Gründen	nicht	gegessen	
werden,	sondern	auch	schlecht	für	die	Umwelt	sind.	Ein	bisschen	Abwechslung	täte	dem	
Essensplan	gut.	Außerdem	sollte	mehr	Gemüse	und	weniger	Fett	verwendet	werden.	
	
	
	Begründung	
	Viele	SchülerInnen	und	LehrerInnen	essen	aus	religiösen,	medizinischen	oder	politischen	
Gründen	anders,	als	die	Mensa	das	Essen	anbietet.	Es	gibt	oft	Fleisch,	tierische	Produkte	und	
ungesunde	Mahlzeiten.	Das	muss	sich	ändern,	denn	tierische	Produkte	sind	schlecht	für	die	
Umwelt	und	niemand	sollte	etwas	dagegen	haben,	wenn	das	Essen	gesund	und	auch	mal	
vegan	ist.	Vielleicht	denken	Sie	jetzt,	dass	viele	Leute	nicht	auf	FastFood	verzichten	wollen,	
und	ich	gehöre	auch	dazu.	Trotzdem	bringt	ein	gut	gewürzter	Salat	ab	und	an	viel	
Abwechslung	und	eine	gute	Alternative	zum	FastFood	auf	den	Speiseplan.	Mit	freundlichen	
Grüßen,	Luisa	
	
	Leandra	
	

		
	



 

	
	

✌	TOP	17	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	iPads	in	der	Schule	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	alle	Schüler	vom	Staat	oder	von	den	Schulen	iPads	zur	
Verfügung	gestellt	bekommen.	Die	Lehrer	hätten	dann	auch	ein	Recht	darauf	das	iPad	
durchzugucken,	damit	nichts	passiert.		
	
	
	Begründung	
	Der	Antrag	wird	gestellt,	weil	jeder	immer	seine	Sachen	dabei	hätte.	Bücher,	Schreibhefte,	
Stifte	und	Arbeitshefte	wären	immer	auf	einem	iPad	dabei.	Zudem	würde	sich	keiner	
ausgeschlossen	fühlen,	weil	jeder	ein	iPad	hat.	Außerdem	würde	es	eine	menge	Papier	und	
Druckerpatronen	sparen.	Es	ist	auch	leichter	für	die	Schule,	denn	sie	müssen	nicht	so	viel	
tragen,	z.B.	Bücher.	Der	Rücken	des	Schülers	wird	geschont.		
	
	Emma	
	

		
	
✌	TOP	18	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Besserer	Busverkehr	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Busverkehr	verbessert	wird.		
	
	
	Begründung	
	Dies	ist	uns	wichtig,	da	die	Busse	zu	selten	fahren	und	dann	manchmal	zu	voll	sind	oder	
gerade	ein	Bus	weggefahren	ist.		
	
	Shanau		
	

		
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Ikep	Erneuerung	(Kaltenweide)	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Ikep	in	Kaltenweide	eine	Erneuerung	und	weitere	
Elemente	erhält.	
	
	Begründung	
	Die	Bauteile	des	Ikeps	sind	jetzt	schon	fast	über	3	Jahre	alt,	sodass	viele	Gegenstände	wieder	
einmal	erneuert	werden	müssen.	Außerdem	haben	wir	uns	gewünscht,	dass	wieder	einmal	
neue	Elemente	hinzugefügt	werden	für	mehr	Abwechslung.	
	
	Marlin	
	

		
✺	TOP	20	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	MTB-Dirtpark	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	MTB	(Mountainbike)	Dirtpark	gebaut	wird.	Dieser	Park	
sollte	für	3	verschiedene	Skilllevel	gemacht	sein:	Anfänger,	Fortgeschrittene	und	Profis.	Die	
Namen	für	die	Lines	wären	für	Anfänger:	Beginners-Line.	Für	Fortgeschrittene:	Mid-Dirt.	Und	
für	Profis:	Pro-Line.	Für	Alle	drei	Lines	sollte	es	einen	gemeinsamen	Anfahrtsturm	geben.	auf	
der	Beginners-Line	gibt	es	kleine	Sprünge	(Tables)	mit	einer	Höhe	von	0,75	bis	1,25m.	Auf	
der	Mid-Dirt	Line	gibt	es	3-4	Sprünge	und	außerdem	noch	ein	kleiner	Drop	vom	
Anfahrtsturm.	Auf	der	Pro	Line	sollte	es	einen	großen	Startdrop	geben	danach	1-3	Tables	mit	
einer	Höhe	von	2-2,50m	und	am	Ende	noch	einen	Kicker	mit	einer	langen	Rindenmulch	
Landung	damit	man	sich	nicht	Verletzt.	Auf	dem	gesamten	Park	gilt	eine	Helmpflicht.	
	
	Begründung	
	Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	dieser	Park	eine	Möglichkeit	wäre	um	in	der	Freizeit	weniger	
in	Sozialen	Netzwerken	zu	sein.	Außerdem	gibt	es	in	Langenhagen	viele	Kinder	die	gerne	
Fahrradfahren.	MTB-Fahren	macht	sehr	viel	Spaß	und	so	ermöglicht	man	vielen,	nicht	
mehrere	Kilometer	fahren	zu	müssen	um	am	MTB-Fahren	noch	mehr	Spaß	zu	haben.	Zudem	
ist	MTB-Fahren	gesund	und	man	verbringt	mehr	Zeit	im	freien.	Man	könnte	außerdem	neben	
dem	Park	Bäume	Pflanzen	um	der	Umwelt	etwas	gutes	zu	tun.	
	
	Niklas,	Niklas	
	

		
	



 

	
	

✺	TOP	21	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Verbesserung	der	Gesundheitsämter	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	technologischen	Mittel	der	Gesundheitsämter	verbessert	
werden.	
	
	
	Begründung	
	Die	Covid-19-Pandemie	hat	bewiesen,	dass	die	technologischen	Mittel	der	Gesundheitsämter	
stark	veraltet	sind,	da	diese	u.a.	noch	mit	Faxgeräten	arbeiten	und	zu	wenig	Mitarbeiter	
beschäftigen,	wodurch	die	Verfolgung	der	Infektionsketten	sich	stark	verlangsamt.	Somit	
kommen	die	Gesundheitsämter	mit	ihrer	Arbeit	nicht	hinterher,	was	ein	großes	Risiko	für	die	
Gesellschaft	darstellt.	Deswegen	fordern	wir,	dass	selbige	modernisiert	werden	und	dass	
mehr	Mitarbeiter	angestellt	werden.	
	
	Jeremy,	Fatijon	
	

		
	
❒	TOP	22	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Erneuerte	Bushaltestellen		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Bushaltestellen	erneuert	werden	sollen.	
	
	
	Begründung	
	Ich	beantrage	das,	weil	viele	Bushaltestellen	grenzwertig	sind	bzw.	viele	Bushaltestellen	sind	
besprayt	oder	sogar	zerstört	(	Gläser	wurden	zerbrochen).	Wenn	man	die	Haltestellen	
erneuert	bzw.	renoviert,	würden	die	Plätze	sauberer	sein	(wenn	man	sie	weiterhin	pflegt)	
und	man	kann	die	Bushaltestellen	senioren-	oder	behindertengerecht	gestalten.	Man	könnte	
auch	mehr	Sitzplätze	an	den	Haltestellen	machen	und	auch	vielleicht	alle	überdachen,	damit	
man	nicht	im	Regen	stehen	muss,	wenn	man	auf	den	Bus	wartet.	Die	Fahrpläne	könnte	man	
für	Menschen,	die	nicht	mehr	so	gut	sehen	können,	größer	machen.	Ich	hoffe,	ich	konnte	sie	
mit	meinen	Argumenten	überzeugen.	Bitte	denken	sie	einmal	über	die	Idee	nach.	LG	Jonas	
	
	Jonas,	Noah	
	

		
	



 

	
	

❒	TOP	23	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Mehr	E-Auto	Ladestationen	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	E-Auto	Ladestationen	gebaut	werden	sollen.		
	
	
	Begründung	
	Es	gibt	immer	mehr	E-Autos	und	dafür	leider	zu	wenig	Ladestationen.	Da	Autos	an	
Ladestationen	länger	brauchen	um	laden	zu	müssen,	werden	mehr	Ladestationen	benötigt.	
	
	Eron	und	Zymeri	
	

		
	
❒	TOP	24	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Digitalisierung	an	Schulen		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Computer	für	Schüler	und	Lehrer	geben	sollte.		
	
	
	Begründung	
	Die	Schüler	und	Lehrkäfte	wären	in	der	Lage	besser	arbeiten	zu	können,	wenn	ihnen	ein	
Computer	zur	Verfügung	gestellet	wird.	
	
	Jolin	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Schwimmunterricht	Mädchen	und	Jungs	getrennt		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Mädchen	und	Jungen	getrennt	in	der	Schule	schwimmen.	
	
	
	Begründung	
	Ich	beantrage,	dass	Mädchen	und	Jungen	getrennt	im	Unterricht	schwimmen,	aufgrund	von	
unangenehmen	Situationen,	die	Mädchen	durch	das	freizügige	Tragen	von	Badenanzügen	
und	unangehnemen	Blicken	von,	oftmals,	Jungs	erhalten.	Außerdem	sollten	die	Lehrer	und	
die	Lehrerinnen	auch	geschlechtergetrennt	den	Schwimmunterricht	leiten.	
	
	Dania,	Aliya	
	

		
	
✌	TOP	26	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Kostenlose	oder	günstigere	Nutzung	der	öffentlichen	
Verkehrsmittel.	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Nutzung	von	öffentlichen	Verkehrsmitteln,	wie	z.B.	Bus	
und	Bahn,	günstiger	oder	sogar	kostenlos	für	alle	Altersklassen	angeboten	wird.		
	
	
	Begründung	
	Unseren	Antrag	stellen	wir,	weil	manchen	Menschen	wenig	oder	gar	kein	Geld	zur	Verfügung	
steht,	um	öffentliche	Verkehrsmittel	zu	nutzen.	Wir	finden	eine	Preisreduzierung	um	50%	
(auch	bei	Monatskarten)	wäre	umzusetzbar.	
	
	Jessica,	Dennis	
	

		
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Jeder	bekommt	gratis	Masken		 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	jeder	in	Langenhagen	gratis	Masken	zu	Verfügung	gestelltet	
bekommen	sollte.	
	
	
	Begründung	
	Ich	finde	man	sollte	kein	extra	Geld	ausgeben	müssen	für	Masken,	denn	man	wird	
gezwungen	sie	überall	zu	tragen	und	dann	soll	man	noch	teure	Masken	kaufen	den	Masken	
sind	nicht	grade	günstig.	Deshalb	sollten	wenigstens	Schüler	die	jeden	Morgen	in	einem	
vollem	Schulbus	fahren	müssen,	die	Masken	wenigstens	kostenlos	bekommen.	
	
	Lisa	Marie	
	

		
	
✺	TOP	28	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	LGBTQ+	Brücke	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	LGBTQ+	Brücke	in	Langenhagen	gebaut	werden	soll.	
	
	
	Begründung	
	Eine	Brücke	(vorzugsweise	die	Autobahnbrücke	in	Kaltenweide)	wird	mit	
Regenbogenflaggen	und	bunten	Lichtern	ausgeschmückt.	Die	Brücke	wäre	eine	Art	
Sehenswürdigkeit	in	der	Stadt.	Außerdem	symbolisiert	sie	für	die	meisten	Menschen	die	
Hoffnung	auf	eine	bunte,	vielfältige	Welt	ohne	Hass	und	Diskriminierung	gegen	Schwule,	
Lesben,	Transsexuelle	und	andere	sexuelle	Minderheiten.	
	
	Nele	&	Paulina	
	

		
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	MTB	Troils	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Park	gebaut	werden	soll,	wo	man	Fahrrad	fahren	kann	
bzw.	Mountain	Bike.	
	
	
	Begründung	
	Da	viele	Leute	Mountainbike	fahren	und	es	in	Langenhagen	nicht	viele	Plätze	gibt,	wo	man	
fahren	kann.	
	
	Selvan	und	Leoni	
	

		
	
✺	TOP	30	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Empfehlungen	des	RKI	befolgen	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Empfehlung	des	RKI	befolgt	werden.	
	
	
	Begründung	
	Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	sich	die	bisherigen	Maßnahmen	als	sehr	erfolgreich	erwiesen	
haben.	Deswegen	beantragen	wir,	dass	den	Empfehlungen	des	RKI	befolgt	werden,	da	diese	
von	Virologen	entwickelt	worden	sind	und	Erfolg	versprechen.	
	
	Jeremy,	Fatijon	
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Mehr	Fahrradwege	in	Langenhagen		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Fahrradwege	in	Langenhagen	neu	oder	ausgebaut	
werden	sollen.	Außerdem	sollten	diese	unter	anderem	in	schöneren	Gebieten,	wie	z.B	durch	
den	Wald,	Wiesen	usw.	führen.	
	
	
	Begründung	
	Durch	mehr	Fahrradwege	wird	mehr	Fahrrad	gefahren	und	das	hat	die	Folge,	dass	vor	allem	
im	Sommer	weniger	Autos	im	Verkehr	sind	und	dadurch	ist	es	besser	für	den	Klimawandel.	
Man	könnte	die	Fahrradwege	auch	besser	kennzeichnen,	damit	weniger	Menschen	auf	diesen	
laufen	und	es	dadurch	weniger	Unfälle	geben	könnte.	Die	Bewegung	der	Menschen	wird	
durch	die	vielen	individuellen	Fahrradwege	auch	unterstützt.	Es	könnte	bei	Menschen	das	
Interesse	geweckt	werden,	mehr	Fahrrad	zu	fahren,	da	sie	besser	ausgebaut	sind.	Somit	gäbe	
zusätzliche	Einnahmen	von	Fahrradverkaufsketten	oder	Fahrradausleihen	können	
unterstützt	werden.	
	
	Rabea,	Smilla	
	

		
	
❒	TOP	32	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Mehr	Radwege	in	der	Umgebung	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Radwege	gebaut	werden	sollen	am	Sattelhof.	
Außerdem	sollen	dort	die	Wege	breiter	gemacht	werden.	
	
	
	Begründung	
	Beim	Sattelhof	sollen	die	Wege	breiter	gemacht	werden,	weil	die	Wege	zu	schmal	sind	und	
deswegen	die	Unfall	Zahl	steigt.	Wenn	der	Weg	breiter	wäre,	kommen	mehrere	Menschen	
gleichzeitig	durch.	Außerdem	fahren	dann	mehr	Menschen	mit	dem	Fahrrad	und	es	ist	für	die	
Umwelt	und	für	die	Gesundheit	wichtig.		
	
	Moritz	und	Xenia	
	

		
	



 

	
	

❒	TOP	33	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Ein	richtiger	Schulhof	an	der	RKS/LIGS.	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	RKS/LIGS	einen	richtigen	Schulhof	erhält.	
	
	
	Begründung	
	Vor	allem	jüngere	Schüler*innen	benötigen	beispielsweise	Möglichkeiten	zum	Austoben.	Da	
der	jetzige	Parkplatz	dies	nicht	bieten	kann,	fordern	wir	eine	Aufwertung.	
	
	Jolin	
	

		
	
✌	TOP	34	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	In	der	Schule	sollte	bessere	Ausrüstung	für	Sanitäter	
vorhanden	sein	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Schule	mehr	und	bessere	Ausrüstung	für	Sanitäter	zu	
finden	sind.	Es	sollte	in	Sanitätsräumen	Ausrüstung	geben,	welche	gut	dafür	da	ist,	wenn	zum	
Beispiel	eine/einer	umkippt	und	keine	Luft	mehr	bekommt,	warum	auch	immer.	Im	
Sanitätsraum	gibt	es	teilweise	nur	Verbände	oder	Pflaster,	welche	meistens	nicht	genug	sind.		
	
	
	Begründung	
	Ich	beantrage,	dass	es	in	jedem	Sanitäterraum	mehr	und	bessere	Austattung	geben	sollte.	
Teilweise	gibt	es	nur	Verbände	oder	Pflaster,	jedoch	ist	dies	nicht	genug.	Wenn	jemand	keine	
Luft	mehr	kriegt,	umkippt,	oder	stark	blutet,	helfen	meistens	keine	Verbände,	sondern	der	
Krankenwagen	muss	gerufen	werden.	Natürlich	ist	dies	klar,	wenn	schwere	Verletzungen	
passieren,	muss	der	Krankenwagen	gerufen	werden,	jedoch	ist	der	Sanitäterraum	für	die	
erste	Hilfe	da,	was	bedeutet,	dass	die	Sanitäter	an	erster	Stelle	versuchen	müssen	zu	helfen.	
Außerdem	finde	ich	es	blöd,	wenn	der/die	Verletzte	noch	ins	Krankenhaus	muss.	Ich	denke,	
ich	bin	nicht	die	einzige,	die	findet	und	meint,	dass	Sanitäter	mehr	Austattung	brauchen.	Mit	
freundlichen	Grüßen,	Leandra	Künnecke	
	
	Nicole	Lenz	
	

	



 

	
	

✌	TOP	35	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Pfandringe	an	Mülleimern		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Metallringe	an	Mülleimern	angebracht	werden.	Leute,	die	
ihre	Pfandflaschen	in	den	Mülleimer	schmeißen	würden,	können	diese	dann	in	die	Ringe	
stellen	oder	auch	Menschen,	die	Pfand	sammeln,	müssten	dann	nicht	in	die	Mülleimer	greifen	
und/oder	in	ihnen	wühlen,	sondern	könnten	sich	einfach	die	Flaschen	aus	den	Ringen	
nehmen.	
	
	
	Begründung	
	Wir	finden	diesen	Antrag	wichtig,	da	manche	Leute	dadurch	etwas	Geld	bekommen	könnten.	
Sie	müssten	durch	unseren	Antrag	nicht	in	Mülleimern	wühlen.	Es	wäre	nicht	schön	für	die	
Menschen,	wenn	sie	in	Mülleimern	wühlen	müssen,	weil	diese	Situation	erniedrigend	für	die	
Betroffnen	sein	kann.	
	
	Mia,	Lavinia	
	

		
	
✌	TOP	36	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Besserer	Nachtverkehr		 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	zu	Abendstunden	mit	den	Öffis	besser	durch	
Langenhagen	kommt.	Ins	besondere	in	ländlichen	Gegenden	z.B.	Engelbostel.		
	
	
	Begründung	
	Ab	circa	21	Uhr	fahren	Busse	auf	dem	Land	in	Langenhagen	fast	nur	noch	stündlich,	es	gibt	
oft	Ausfälle	sowie	Verspätungen.	Im	Umkehrschluss	heißt	das	,	dass	Schüler	bzw.	
Minderjährige	ohne	Auto	nicht	mobil	sind.	Wenn	ich	zum	Beispiel	um	22:30	beschließe	von	
Engelbostel	bis	zum	Langenhagen	Zentrum	zu	fahren,	brauche	ich	eine	Stunde	um	mein	Ziel	
zu	erreichen.	Bei	einer	Strecke	von	7	km,	ist	der	Zeitaufwand	einfach	unmöglich.	
	
	Sinan	
	

		
	



 

	
	

✺	TOP	37	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Planetarium		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Planetarium	gebaut	werden	soll.		
	
	
	Begründung	
	Es	wäre	ein	guter	Ort	für	z.B	Dates,	Treffen,	Entspannung,	etc.	Viele	Menschen	sind	
interessiert	an	Astrologie	und	man	kann	sich	beim	Sterne-angucken	entspannen.	Es	wäre	
auch	ein	guter	Tourismusort.	
	
	Marie	&	Nele	
	

		
	
✺	TOP	38	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Eine	Spielhalle	für	alle	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	eine	Spielhalle	zum	abhängen	mit	Freunden	für	alle	
Altersklassen	geben	soll.	Brettspiele	sollen	auch	vorhanden	sein.		
	
	
	Begründung	
	Weil	man	dann	mehr	unternehmen	kann	und	viele	Leute	das	nutzen	würden.	Und	nicht	so	
viele	würden	sich	langweilen	und	vor	der	Konsole	sitzen.	
	
	Krzysztof,	Adrijan	
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
	Mehr	Blitzer			 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Blitzer	an	Verkehrsknotenpunkten	geben	sollte.		
	
	
	Begründung	
	An	Orten,	wo	viele	Unfälle	passieren,	sollen	Blitzer	aufgestellt	werden.	Diese	Orte	sind	
besonders	gefährlich	für	Kinder.	Blitzer	würden	dort	Menschenleben	retten.		
	
	Tea	
	

		
	
❒	TOP	40	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Bau	von	mehr	Windrädern	in	Langenhagen.	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Windräder	in	Langenhagen	gebaut	werden.	
	
	
	Begründung	
	Ich	möchte	die	Windräder	beantragen,	weil	die	Ökologie	sicherer	wird!	Je	mehr	Windräder	
es	gibt,	desto	weniger	Atomkraftwerke	können	gebaut	werden,	was	besser	für	die	Umwelt	
ist.Der	Transport	ist	risikoreich	aber	je	mehr	Windräder	es	geben	wird,	desto	mehr	Energie	
wird	produziert!	Atomkraftwerke	produzieren	zwar	auch	Energie,	doch	Windräder	sind	eben	
umweltfreundlicher!	:)	LG	Kiyan		
	
	Fabian,	Kiyan	
	

		
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Gebäude	für	Obdachlose	 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	ein	Gebäude	für	Obdachlose	gibt.	In	diesem	Gebäude,	
könnten	Obdachlose	schlafen,	essen	und	sich	aufwärmen	können.	Das	Essen	und	die	
Schlafplätze	der	Obdachlosen	könnten	extra	mit	gesammelten	Spenden	finanziert	werden.Das	
Essen	könnte	von	Hotels,	Restaurants	und	Supermärkten	gesammelt/gespendet	werden.	
Dabei	würden	Lebensmittel	nicht	verschwendet	werden	sondern	dafür	an	das	Obdachlosen	
Gebäude	gespendet	werden.	
	
	
	Begründung	
	Viele	Obdachlose	frieren	extrem	im	Winter,	aber	auch	in	anderen	Jahreszeiten	haben	sie	
Probleme	wie	Schlafplätze	und	Essen	zu	finden.	Durch	dieses	Gebäude	hätten	sie	die	
Möglichkeit,	sich	aufzuwärmen	und	zu	essen.	Viel	mehr	Obdachlose	würden	so	durch	den	
Winter	kommen(weniger	würden	sterben).	
	
	Mia,	Amenah		
	

		
	
❒	TOP	42	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
	Besserer	Lärmschutz	an	den	Autobahnen		 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	besserer	Lärmschutz	an	den	Autobahnen	gebaut	wird	.	
	
	
	Begründung	
	Viele	Bewohner	die	an	der	Autobahn	oder	in	der	Nähe	wohnen,	können	zum	Teil	die	Fenster	
nicht	öffnen	da	die	Autobahn	so	laut	ist	.	
	
	Jolin	
	

		
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Kostenlose	Hygieneartikel	auf	den	Mädchentoiletten	in	
Schulen.			 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	kostenlose	Hygieneartikel	wie	zb.	Binden	und	Tampons	
auf	den	Schultoiletten	der	Mädchen	gibt.	
	
	
	Begründung	
	Ich	beantrage,	dass	Mädchen	in	den	Schultoiletten	kostenlos	Binden	und	Tampons	zur	
Verfügung	gestellt	werden,	da	es	manchmal	passieren	kann,	dass	ein	Mädchen	ihre	eigenen	
Hygieneartikel	zuhause	vergisst.	Außerdem	geben	viele	Mädchen	und	Frauen	im	Monat	
einiges	für	Hygieneartikel	aus	obwohl	sie	nichts	dafür	können,	dass	sie	ihre	Tage	haben.	
Insofern	ist	es	ungerecht,	dass	Mädchen	und	Frauen	für	ihre	Hygieneartikel	bezahlen	müssen.	
	
	Leandra,	Liana	
	

		
	
✌	TOP	44	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Mehr	Möglichkeiten	die	Schulpausen	drinnen	
verbringen	zu	können.		 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen	an	unserer	Schule	einen	Pausen-Container	für	den	Winter	zu	
errichten,	weil	es	dann	draußen	zu	kalt	ist.	Außerdem	lässt	sich	die	Pause	dann	auch	bei	
Regen	besser	verbringen.	
	
	
	Begründung	
	Wir	stellen	den	Antrag,	da	man	sich	während	der	Pause	nicht	im	Schulgebäude	aufhalten	
darf.	Wenn	es	im	Winter	sehr	kalt	ist	oder	er	regnet	könnte	man	dann	trotzdem	eine	schöne	
Pause	verbringen	und	einem	wird	weder	kalt	noch	wird	man	nass.	
	
	Luisa	
	

		
	



 

	
	

✌	TOP	45	
	A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
	Offene	Sporthallen		 	 								
	
	Beschlussvorschlag	
	Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ddie	Sporthallen	für	alle	in	jeder	Jahreszeit	offen	bleiben,	um	
auch	mal	in	der	Freizeit	Sport	machen	zu	können.	
	
	
	Begründung	
	Jugendliche	können	nach	der	Schule	nirgendwo	hin.	Außerdem	fördert	Sport	den	Ausgleich	
und	ist	eine	gute	Beschäftigung.	
	
	Leon	
	

		
	
	



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Therme	mit	viele	Möglichkeiten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Langenhagen	eine	Therme	gebaut	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Erweiterng	der	Wasserwelt	
	
	
Begründung	
Eine	Therme	in	Langenhagen	wäre	gut,	weil	es	eine	gute	Freizeitattraktion	für	jede	
Altersgruppe	ist.	In	so	einer	Therme	kann	man	sich	entspannen,	jedoch	auch	viel	Spaß,	mit	
zum	Beispiel	der	Familie	oder	Freunden	haben.	Die	Definition	für	"viele	Möglichkeiten"	wäre	
zum	Beispiel	eine	Salz-	und	Süßwasser	Anlage	bzw.	Becken,	ein	Wellenbecken,	Rutschen	
sowie	Sprungbretter	in	vielen	Variationen,	Saunen,	Schlammbäder	etc.	Die	Therme	könnte	
unter	anderem	Nahe	gelegen	der	Pferderennbahn	gebaut	werden.	Unserer	Meinung	nach	ist	
eine	Therme	für	Langenhagen	wichtig,	da	es	so	etwas	Ähnliches	noch	nicht	in	Langenhagen	
oder	der	Umgebung	gibt,	und	sie	auch	ein	guter	Ort	für	Touristen	wäre.	
	
Marlin	und	Nele	
	
Abstimmung	im	Rat:	78	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Kartbahn	in	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	an	einer	freien	Stelle	in	Langenhagen	eine	Kartbahn	
gebaut	werden	soll,	die	man	mit	dem	Auto,	Fahrrad	und	Bus	erreichen	kann.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Verwaltung	soll	Investor	finden	
	
	
Begründung	
Ich	Stelle	diesen	Antrag,	weil	Kart	fahren	eine	anstrengende	Art	von	Sport	ist	und	außerdem	
ein	Hobby	werden	kann.	So	würde	der	Betrieb	auch	gut	Geld	verdienen	und	Jugendliche	oder	
Kinder	würden	nicht	mehr	so	viel	an	Handy	sein.	
	
Felix	
	
Abstimmung	im	Rat:	7	Ja	|	64	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Aufhebung	der	Schulpflicht	bei	einem	Inzidenzwert	von	
50	pro	100.000	Einwohner		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	das	die	Schulpflicht	bei	einem	Inzidenzwert	von	50	pro	100.000	
Anwohner	aufgehoben	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
keine	Aufhebung	der	Schulpflicht,	sondern	Szenario	B	
	
	
Begründung	
Aufgrund	der	zu	hohen	Infektionszahlen	halte	ich	es	für	unverantwortlich,	dass	Schüler	
dennoch	in	die	Schule	müssen,	um	dort	am	Präsensunterricht	teilzunehmen.	Dadurch	
gefärden	sie	die	Gesundheit	von	sich	und	ihren	Angehörigen.	
	
Jeremy	
	
Abstimmung	im	Rat:	46	Ja	|	28	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Bessere	Tierheime	in	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Tierheime	in	Langenhagen	besser/	renoviert	werden	
sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Stadt	nimmt	Kontakt	mit	Verein	auf,	für	ggf	Zuschüsse	
	
	
Begründung	
In	den	Tierheimen	sollte	mehr	Kapazität	zur	Verfügung	stehen	und	es	sollte	mehr	Platz	für	
die	Tiere	geben.	Es	sollten	ab	und	zu	Leute	kommen,	die	freiwillig	mit	den	Tieren	spielen	und	
sie	beschäftigen,	damit	sie	vielleicht	glücklicher	und	nicht	gelangweilt	sind.	Es	sollte	einmal	
pro	Woche	ein	Trainer	ins	Tierheim	kommen,	der	die	Tiere	trainiert,	damit	sie	besser	zu	
vermitteln	sind.	Da	nicht	alle	Menschen	z.B.	einen	Hund	oder	ähnliches	haben	wollen,	der	
keine	Manieren	hat	und	keine	Kommandos	befolgt.	
	
Max,	Elija	
	
Abstimmung	im	Rat:	75	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Banküberdachung	im	Eichenpark		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Bänke	überdacht	werden.	Es	soll	knapp	die	Hälfte	der	Bänke	
im	Eichenpark	überdacht	werden,	damit	man	vom	Regen	geschützt	ist.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	nur	im	Eichpark,	auch	z.B.	Schulez-Bushaltestelle	
	
	
Begründung	
Ich	finde	es	wichtig	weil	viele	Leute	zum	Beispiel	Rentner	durch	den	Park	gehen.	Viele	gehen	
nämlich	durch	den	Park	einkaufen.	Wenn	es	dann	in	Strömen	regnet	können	sie	sich	dann	
unterstellen.	
	
Lea-Sophie	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	23	Nein	|	15	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
FFP2	Masken	an	Schulen	für	Schüler	und	Lehrer.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	alle	Schüler	kostenlose	FFP2	Masken	zur	Verfügung	gestellt	
bekommen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Ä1:	als	Notvorrat	(35/31/9)	Ä2:	normale	Masken	reichen	(34/15/29)	
	
	
Begründung	
Zum	Gesundheitsschutz	der	Schüler	und	Lehrer	und	deren	Familien	.	
	
Jolin	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
iPad/Tablet	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	iPads/Tablets	im	Unterich	benutzt	werden	sollen	und	somit	
die	Bücher	ersetzt	werden,	außerdem	ist	die	Digitalisierung	unumgänglich	in	den	Schulen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
-	
	
	
Begründung	
Ich	beantrage	iPads/Tablets	im	Unterricht,	da	sie	den	Schülern	das	Tragen	der	vielen	
Schulutensilien	erleichtern	könnten,	da	sie	nur	das	IPad	/Tablet	mit	in	den	Unterricht	
bringen	müssen.	So	etwas	wie	zum	Beispiel	Taschenrechner	oder	elektronische	
Wörterbücher,	die	die	Schüler	extra	bezahlen	müssen,	sind	schon	im	IPad/Tablet	enthalten	
und	muss	somit	nicht	zusätzlich	gekauft	werden.	Das	IPad/Tablet	hat	mehrere	Funktionen	
(Apps),	die	es	den	Schülern	ermöglichen,	individueller	zu	arbeiten.	Außerdem	ist	es	für	die	
Schüler	einfacher,	den	Lernstoff	zu	lernen,	da	sie	alle	Themen	und	alle	Fächer	geordnet	im	
IPad/Tablet	haben	und	somit	die	Blätter	nicht	verlieren	können,	da	dies	heutzutage	oft	
passiert.	Die	Freude	am	Lernen	und	das	Zurschulegehen	könnte	bei	den	Schülern	öfter	
vorkommen.	Die	Zusammenarbeit	mit	elektronischen	Geräten	ist	vor	allem	in	den	späteren	
Jahren	wichtig,	da	wir	digitalisierter	werden	und	dies	mit	den	IPads/Tablets	im	Voraus	in	der	
Schule	beigebracht	werden	kann.	
	
Jette,	Rabea	
	
Abstimmung	im	Rat:	71	Ja	|	2	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Schwimmzeiten	für	getrennte	Geschlechter	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	der	Wasserwelt	Langenhagen	am	Montag	für	4	Stunden	
eine	Schwimmzeit	für	Frauen	geben	soll.	Außerdem	soll	es	das	Gleiche	auch	für	Männer	am	
Donnerstag	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Ä1:	Kinder	U5	davon	befreit	(61/13/2)	Ä2:	an	diesen	Tagen	teurer	(7/67/2)	Ä3:	
Schwimmbad	vergrößern	und	getrennte	Bereiche	machen	(32/34/11)		
	
	
Begründung	
In	diesem	Antrag,	geht	es	um	Frauen	und	Männer,	die	sich	unwohl	fühlen,	sich	in	der	
Badebekleidung	vor	dem	anderen	Geschlecht	zu	zeigen.	Außerdem	gibt	es	auch	Frauen	und	
Männer,	die	sich	nicht	trauen	ins	Schwimmbad	zu	gehen,	weil	sie	schonmal	belästigt	wurden.	
Es	ist	für	sie	dann	sehr	schwierig	sich	wieder	in	einem	Schwimmbad	zu	begeben,	in	dem	auch	
andere	Geschlechter	sind.	Unser	Ziel	ist	es,	allen	Menschen	die	ins	Schwimmbad	möchten	
eine	Möglichkeit	zu	bieten!	
	
Marie,	Rosalie	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Ä1:	Angenommen,	Ä2:	Abgelehnt,	Ä3:	
Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Laptops	und	iPads	an	Schulen.		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Gelder	für	iPads	und	Laptops	an	Schulen	zu	Verfügung	
gestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Dann	müsste	man	keine	Bücher	mitnehmen,	die	Rückenschmerzen	etc.	machen.	Außerdem	
kosten	Bücher	auch	Geld	und	sind	jeweils	nur	für	ein	Schuljahr	gültig.	Dafür	funktionieren	
Tablet's	etc.	länger!	Das	kopieren	von	Arbeitsblättern	schadet	ebenso	der	Umwelt	und	wäre	
auch	einer	der	Gründe	die	Tablet's	/	Lapto's	in	der	Schule	einzuführen.		
	
Lisa,	Leon,	Joana,	Sinan,	Maxim,	Shanau,	Justin,	Jonas		
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Skater-	und	Fahrradpark	bauen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Skater	-	und	Fahrradpark	auf	einer	großen	Fläche	gebaut	
werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Wir	würden	gerne	einen	Skater	-	und	Fahrradpark	haben,	da	es	in	Langenhagen	nicht	
wirklich	gute	Skater	-	und	Fahrradparks	gibt	bzw.	nur	kleine	bis	gar	keine.	Ein	weiterer	
Pluspunkt	wäre,	dass	es	ein	guter	Freizeitort	für	viele	Jugendliche	wäre	und	es	Leute	bewegt,	
mehr	Zeit	in	der	Natur	zu	verbringen	und	sich	mit	Freunden	zu	treffen.	Der	Park	könnte	in	
der	Nähe	der	IGS	und	des	Gymnasium	Langenhagen	auf	einer	freien	Fläche,	wie	z.B.	neben	
dem	Eichenpark,	gebaut	werden.	
	
Max,	Nele	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Freibad	in	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Freibad	in	Langenhagen	gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Da	Schwimmbäder	dann	im	Sommer	mehr	Gewinn	machen	und	sich	nicht	jeder	im	Sommer	
einen	Pool	leisten	kann.	Ein	weiterer	Grund	wäre	dass	die	Wasserwelt	noch	sehr	viel	Platz	
hat	der	nicht	oft	benutzt	wird	.	Dort	könnte	man	ein	größeres	Freibad	bauen.	Außerdem	
würde	man	mehr	soziale	Kontakte	finden,	ist	draußen	und	sitzt	nicht	vor	dem	Fernseher.	
	
Nico	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Lohn	von	Gesundheitspflegern	verbessern	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Lohn	verbessert	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Gesundheitspfleger	sollen	besseren	Lohn	bekommen		
	
Chiara	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Busse	an	Schultagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	an	den	Schultagen	mehr	Busse	und	Bahnen	fahren	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	beantrage,	dass	an	Schultagen	mehr	Busse	und	Bahnen	fahren.	Dies	ist	vor	allem	in	der	
COVID-Zeit	notwendig	,	um	die	Abstandsregeln	einzuhalten.	Das	könnte	Leute	dazu	bringen,	
vermehrt	öffentliche	Verkehrsmittel	zu	nutzen	und	somit	Autos	etc.	zu	meiden.	Durch	mehr	
Busse	werden	die	Taktzeiten	der	Fahrten	gekürzt	,	somit	könnten	die	älteren	Leute	
möglicherweise	von	den	lauten	Schülern	getrennt	werden.	Je	mehr	Busse	fahren,	desto	mehr	
Leute	könnten	bei	der	Üstra	arbeiten.	Dies	wäre	durch	die	Fahrtickets	auch	ein	Vorteil	für	die	
Üstra,	da	sie	dadurch	mehr	Einnahmen	bekommt.	
	
Roxana,	Julian	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Bau	eines	Skateparks	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	auf	dem	freien	Platz	in	Kaltenweide	IKEP	ein	Skateplatz	
gebaut	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Weil	es	zu	viele	Jugendliche	gibt,	die	den	ganzen	Tag	Zuhause	bleiben.	Wenn	es	mehrere	
Skaterpark	gäbe,	werden	die	Leute	sicher	aus	dem	Haus	gehen.	Und	Vor	allem	ist	Sport	
gesund.	
	
Luca,	Basil	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
mehr	Schulbusse	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Busse	für	die	Schülerinnen	und	Schüler	eingesetzt	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Da	viele	Kinder	mit	dem	Bus	zur	Schule	kommen,	ist	der	Bus	sehr	voll	und	gerade	in	Zeiten	
der	Pandemie	ist	dies	nicht	von	Vorteil.		
	
Tea	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Das	Mensaessen	sollte	öfter	vegetarisch,	halal,	vegan,	
laktosefrei,	glutenfrei	sein.		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Mensa	das	Essen	auf	die	Bedürfnisse	von	Minderheiten	
angepasst	wird	und	die	Qualität	steigt.	Oft	gibt	es	Tag	ein	Tag	aus	Fleisch	und	tierische	
Produkte,	die	nicht	nur	ungesund	sind	und	aus	religiösen	Gründen	nicht	gegessen	werden,	
sondern	auch	schlecht	für	die	Umwelt	sind.	Ein	bisschen	Abwechslung	täte	dem	Essensplan	
gut.	Außerdem	sollte	mehr	Gemüse	und	weniger	Fett	verwendet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Viele	SchülerInnen	und	LehrerInnen	essen	aus	religiösen,	medizinischen	oder	politischen	
Gründen	anders,	als	die	Mensa	das	Essen	anbietet.	Es	gibt	oft	Fleisch,	tierische	Produkte	und	
ungesunde	Mahlzeiten.	Das	muss	sich	ändern,	denn	tierische	Produkte	sind	schlecht	für	die	
Umwelt	und	niemand	sollte	etwas	dagegen	haben,	wenn	das	Essen	gesund	und	auch	mal	
vegan	ist.	Vielleicht	denken	Sie	jetzt,	dass	viele	Leute	nicht	auf	FastFood	verzichten	wollen,	
und	ich	gehöre	auch	dazu.	Trotzdem	bringt	ein	gut	gewürzter	Salat	ab	und	an	viel	
Abwechslung	und	eine	gute	Alternative	zum	FastFood	auf	den	Speiseplan.	Mit	freundlichen	
Grüßen,	Luisa	
	
Leandra	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
iPads	in	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	alle	Schüler	vom	Staat	oder	von	den	Schulen	iPads	zur	
Verfügung	gestellt	bekommen.	Die	Lehrer	hätten	dann	auch	ein	Recht	darauf	das	iPad	
durchzugucken,	damit	nichts	passiert.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Der	Antrag	wird	gestellt,	weil	jeder	immer	seine	Sachen	dabei	hätte.	Bücher,	Schreibhefte,	
Stifte	und	Arbeitshefte	wären	immer	auf	einem	iPad	dabei.	Zudem	würde	sich	keiner	
ausgeschlossen	fühlen,	weil	jeder	ein	iPad	hat.	Außerdem	würde	es	eine	menge	Papier	und	
Druckerpatronen	sparen.	Es	ist	auch	leichter	für	die	Schule,	denn	sie	müssen	nicht	so	viel	
tragen,	z.B.	Bücher.	Der	Rücken	des	Schülers	wird	geschont.		
	
Emma	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Besserer	Busverkehr	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Busverkehr	verbessert	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Dies	ist	uns	wichtig,	da	die	Busse	zu	selten	fahren	und	dann	manchmal	zu	voll	sind	oder	
gerade	ein	Bus	weggefahren	ist.		
	
Shanau		
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Ikep	Erneuerung	(Kaltenweide)	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	der	Ikep	in	Kaltenweide	eine	Erneuerung	und	weitere	
Elemente	erhält.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Die	Bauteile	des	Ikeps	sind	jetzt	schon	fast	über	3	Jahre	alt,	sodass	viele	Gegenstände	wieder	
einmal	erneuert	werden	müssen.	Außerdem	haben	wir	uns	gewünscht,	dass	wieder	einmal	
neue	Elemente	hinzugefügt	werden	für	mehr	Abwechslung.	
	
Marlin	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
MTB-Dirtpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	MTB	(Mountainbike)	Dirtpark	gebaut	wird.	Dieser	Park	
sollte	für	3	verschiedene	Skilllevel	gemacht	sein:	Anfänger,	Fortgeschrittene	und	Profis.	Die	
Namen	für	die	Lines	wären	für	Anfänger:	Beginners-Line.	Für	Fortgeschrittene:	Mid-Dirt.	Und	
für	Profis:	Pro-Line.	Für	Alle	drei	Lines	sollte	es	einen	gemeinsamen	Anfahrtsturm	geben.	auf	
der	Beginners-Line	gibt	es	kleine	Sprünge	(Tables)	mit	einer	Höhe	von	0,75	bis	1,25m.	Auf	
der	Mid-Dirt	Line	gibt	es	3-4	Sprünge	und	außerdem	noch	ein	kleiner	Drop	vom	
Anfahrtsturm.	Auf	der	Pro	Line	sollte	es	einen	großen	Startdrop	geben	danach	1-3	Tables	mit	
einer	Höhe	von	2-2,50m	und	am	Ende	noch	einen	Kicker	mit	einer	langen	Rindenmulch	
Landung	damit	man	sich	nicht	Verletzt.	Auf	dem	gesamten	Park	gilt	eine	Helmpflicht.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	dieser	Park	eine	Möglichkeit	wäre	um	in	der	Freizeit	weniger	
in	Sozialen	Netzwerken	zu	sein.	Außerdem	gibt	es	in	Langenhagen	viele	Kinder	die	gerne	
Fahrradfahren.	MTB-Fahren	macht	sehr	viel	Spaß	und	so	ermöglicht	man	vielen,	nicht	
mehrere	Kilometer	fahren	zu	müssen	um	am	MTB-Fahren	noch	mehr	Spaß	zu	haben.	Zudem	
ist	MTB-Fahren	gesund	und	man	verbringt	mehr	Zeit	im	freien.	Man	könnte	außerdem	neben	
dem	Park	Bäume	Pflanzen	um	der	Umwelt	etwas	gutes	zu	tun.	
	
Niklas,	Niklas	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Verbesserung	der	Gesundheitsämter	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	technologischen	Mittel	der	Gesundheitsämter	verbessert	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Die	Covid-19-Pandemie	hat	bewiesen,	dass	die	technologischen	Mittel	der	Gesundheitsämter	
stark	veraltet	sind,	da	diese	u.a.	noch	mit	Faxgeräten	arbeiten	und	zu	wenig	Mitarbeiter	
beschäftigen,	wodurch	die	Verfolgung	der	Infektionsketten	sich	stark	verlangsamt.	Somit	
kommen	die	Gesundheitsämter	mit	ihrer	Arbeit	nicht	hinterher,	was	ein	großes	Risiko	für	die	
Gesellschaft	darstellt.	Deswegen	fordern	wir,	dass	selbige	modernisiert	werden	und	dass	
mehr	Mitarbeiter	angestellt	werden.	
	
Jeremy,	Fatijon	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Erneuerte	Bushaltestellen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Bushaltestellen	erneuert	werden	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	beantrage	das,	weil	viele	Bushaltestellen	grenzwertig	sind	bzw.	viele	Bushaltestellen	sind	
besprayt	oder	sogar	zerstört	(	Gläser	wurden	zerbrochen).	Wenn	man	die	Haltestellen	
erneuert	bzw.	renoviert,	würden	die	Plätze	sauberer	sein	(wenn	man	sie	weiterhin	pflegt)	
und	man	kann	die	Bushaltestellen	senioren-	oder	behindertengerecht	gestalten.	Man	könnte	
auch	mehr	Sitzplätze	an	den	Haltestellen	machen	und	auch	vielleicht	alle	überdachen,	damit	
man	nicht	im	Regen	stehen	muss,	wenn	man	auf	den	Bus	wartet.	Die	Fahrpläne	könnte	man	
für	Menschen,	die	nicht	mehr	so	gut	sehen	können,	größer	machen.	Ich	hoffe,	ich	konnte	sie	
mit	meinen	Argumenten	überzeugen.	Bitte	denken	sie	einmal	über	die	Idee	nach.	LG	Jonas	
	
Jonas,	Noah	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	E-Auto	Ladestationen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	E-Auto	Ladestationen	gebaut	werden	sollen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Es	gibt	immer	mehr	E-Autos	und	dafür	leider	zu	wenig	Ladestationen.	Da	Autos	an	
Ladestationen	länger	brauchen	um	laden	zu	müssen,	werden	mehr	Ladestationen	benötigt.	
	
Eron	und	Zymeri	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Digitalisierung	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Computer	für	Schüler	und	Lehrer	geben	sollte.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Die	Schüler	und	Lehrkäfte	wären	in	der	Lage	besser	arbeiten	zu	können,	wenn	ihnen	ein	
Computer	zur	Verfügung	gestellet	wird.	
	
Jolin	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Schwimmunterricht	Mädchen	und	Jungs	getrennt	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Mädchen	und	Jungen	getrennt	in	der	Schule	schwimmen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	beantrage,	dass	Mädchen	und	Jungen	getrennt	im	Unterricht	schwimmen,	aufgrund	von	
unangenehmen	Situationen,	die	Mädchen	durch	das	freizügige	Tragen	von	Badenanzügen	
und	unangehnemen	Blicken	von,	oftmals,	Jungs	erhalten.	Außerdem	sollten	die	Lehrer	und	
die	Lehrerinnen	auch	geschlechtergetrennt	den	Schwimmunterricht	leiten.	
	
Dania,	Aliya	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Kostenlose	oder	günstigere	Nutzung	der	öffentlichen	
Verkehrsmittel.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Nutzung	von	öffentlichen	Verkehrsmitteln,	wie	z.B.	Bus	
und	Bahn,	günstiger	oder	sogar	kostenlos	für	alle	Altersklassen	angeboten	wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Unseren	Antrag	stellen	wir,	weil	manchen	Menschen	wenig	oder	gar	kein	Geld	zur	Verfügung	
steht,	um	öffentliche	Verkehrsmittel	zu	nutzen.	Wir	finden	eine	Preisreduzierung	um	50%	
(auch	bei	Monatskarten)	wäre	umzusetzbar.	
	
Jessica,	Dennis	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Jeder	bekommt	gratis	Masken		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	jeder	in	Langenhagen	gratis	Masken	zu	Verfügung	gestelltet	
bekommen	sollte.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	finde	man	sollte	kein	extra	Geld	ausgeben	müssen	für	Masken,	denn	man	wird	gezwungen	
sie	überall	zu	tragen	und	dann	soll	man	noch	teure	Masken	kaufen	den	Masken	sind	nicht	
grade	günstig.	Deshalb	sollten	wenigstens	Schüler	die	jeden	Morgen	in	einem	vollem	
Schulbus	fahren	müssen,	die	Masken	wenigstens	kostenlos	bekommen.	
	
Lisa	Marie	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
LGBTQ+	Brücke	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	LGBTQ+	Brücke	in	Langenhagen	gebaut	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Eine	Brücke	(vorzugsweise	die	Autobahnbrücke	in	Kaltenweide)	wird	mit	
Regenbogenflaggen	und	bunten	Lichtern	ausgeschmückt.	Die	Brücke	wäre	eine	Art	
Sehenswürdigkeit	in	der	Stadt.	Außerdem	symbolisiert	sie	für	die	meisten	Menschen	die	
Hoffnung	auf	eine	bunte,	vielfältige	Welt	ohne	Hass	und	Diskriminierung	gegen	Schwule,	
Lesben,	Transsexuelle	und	andere	sexuelle	Minderheiten.	
	
Nele	&	Paulina	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
MTB	Troils	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Park	gebaut	werden	soll,	wo	man	Fahrrad	fahren	kann	
bzw.	Mountain	Bike.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Da	viele	Leute	Mountainbike	fahren	und	es	in	Langenhagen	nicht	viele	Plätze	gibt,	wo	man	
fahren	kann.	
	
Selvan	und	Leoni	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Empfehlungen	des	RKI	befolgen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Empfehlung	des	RKI	befolgt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	sich	die	bisherigen	Maßnahmen	als	sehr	erfolgreich	erwiesen	
haben.	Deswegen	beantragen	wir,	dass	den	Empfehlungen	des	RKI	befolgt	werden,	da	diese	
von	Virologen	entwickelt	worden	sind	und	Erfolg	versprechen.	
	
Jeremy,	Fatijon	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Fahrradwege	in	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Fahrradwege	in	Langenhagen	neu	oder	ausgebaut	
werden	sollen.	Außerdem	sollten	diese	unter	anderem	in	schöneren	Gebieten,	wie	z.B	durch	
den	Wald,	Wiesen	usw.	führen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Durch	mehr	Fahrradwege	wird	mehr	Fahrrad	gefahren	und	das	hat	die	Folge,	dass	vor	allem	
im	Sommer	weniger	Autos	im	Verkehr	sind	und	dadurch	ist	es	besser	für	den	Klimawandel.	
Man	könnte	die	Fahrradwege	auch	besser	kennzeichnen,	damit	weniger	Menschen	auf	diesen	
laufen	und	es	dadurch	weniger	Unfälle	geben	könnte.	Die	Bewegung	der	Menschen	wird	
durch	die	vielen	individuellen	Fahrradwege	auch	unterstützt.	Es	könnte	bei	Menschen	das	
Interesse	geweckt	werden,	mehr	Fahrrad	zu	fahren,	da	sie	besser	ausgebaut	sind.	Somit	gäbe	
zusätzliche	Einnahmen	von	Fahrradverkaufsketten	oder	Fahrradausleihen	können	
unterstützt	werden.	
	
Rabea,	Smilla	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Mehr	Radwege	in	der	Umgebung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Radwege	gebaut	werden	sollen	am	Sattelhof.	
Außerdem	sollen	dort	die	Wege	breiter	gemacht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Beim	Sattelhof	sollen	die	Wege	breiter	gemacht	werden,	weil	die	Wege	zu	schmal	sind	und	
deswegen	die	Unfall	Zahl	steigt.	Wenn	der	Weg	breiter	wäre,	kommen	mehrere	Menschen	
gleichzeitig	durch.	Außerdem	fahren	dann	mehr	Menschen	mit	dem	Fahrrad	und	es	ist	für	die	
Umwelt	und	für	die	Gesundheit	wichtig.		
	
Moritz	und	Xenia	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Ein	richtiger	Schulhof	an	der	RKS/LIGS.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	RKS/LIGS	einen	richtigen	Schulhof	erhält.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Vor	allem	jüngere	Schüler*innen	benötigen	beispielsweise	Möglichkeiten	zum	Austoben.	Da	
der	jetzige	Parkplatz	dies	nicht	bieten	kann,	fordern	wir	eine	Aufwertung.	
	
Jolin	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
In	der	Schule	sollte	bessere	Ausrüstung	für	Sanitäter	
vorhanden	sein	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Schule	mehr	und	bessere	Ausrüstung	für	Sanitäter	zu	
finden	sind.	Es	sollte	in	Sanitätsräumen	Ausrüstung	geben,	welche	gut	dafür	da	ist,	wenn	zum	
Beispiel	eine/einer	umkippt	und	keine	Luft	mehr	bekommt,	warum	auch	immer.	Im	
Sanitätsraum	gibt	es	teilweise	nur	Verbände	oder	Pflaster,	welche	meistens	nicht	genug	sind.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	beantrage,	dass	es	in	jedem	Sanitäterraum	mehr	und	bessere	Austattung	geben	sollte.	
Teilweise	gibt	es	nur	Verbände	oder	Pflaster,	jedoch	ist	dies	nicht	genug.	Wenn	jemand	keine	
Luft	mehr	kriegt,	umkippt,	oder	stark	blutet,	helfen	meistens	keine	Verbände,	sondern	der	
Krankenwagen	muss	gerufen	werden.	Natürlich	ist	dies	klar,	wenn	schwere	Verletzungen	
passieren,	muss	der	Krankenwagen	gerufen	werden,	jedoch	ist	der	Sanitäterraum	für	die	
erste	Hilfe	da,	was	bedeutet,	dass	die	Sanitäter	an	erster	Stelle	versuchen	müssen	zu	helfen.	
Außerdem	finde	ich	es	blöd,	wenn	der/die	Verletzte	noch	ins	Krankenhaus	muss.	Ich	denke,	
ich	bin	nicht	die	einzige,	die	findet	und	meint,	dass	Sanitäter	mehr	Austattung	brauchen.	Mit	
freundlichen	Grüßen,	Leandra	Künnecke	
	
Nicole	Lenz	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Pfandringe	an	Mülleimern	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Metallringe	an	Mülleimern	angebracht	werden.	Leute,	die	
ihre	Pfandflaschen	in	den	Mülleimer	schmeißen	würden,	können	diese	dann	in	die	Ringe	
stellen	oder	auch	Menschen,	die	Pfand	sammeln,	müssten	dann	nicht	in	die	Mülleimer	greifen	
und/oder	in	ihnen	wühlen,	sondern	könnten	sich	einfach	die	Flaschen	aus	den	Ringen	
nehmen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Wir	finden	diesen	Antrag	wichtig,	da	manche	Leute	dadurch	etwas	Geld	bekommen	könnten.	
Sie	müssten	durch	unseren	Antrag	nicht	in	Mülleimern	wühlen.	Es	wäre	nicht	schön	für	die	
Menschen,	wenn	sie	in	Mülleimern	wühlen	müssen,	weil	diese	Situation	erniedrigend	für	die	
Betroffnen	sein	kann.	
	
Mia,	Lavinia	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Besserer	Nachtverkehr		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	zu	Abendstunden	mit	den	Öffis	besser	durch	
Langenhagen	kommt.	Ins	besondere	in	ländlichen	Gegenden	z.B.	Engelbostel.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ab	circa	21	Uhr	fahren	Busse	auf	dem	Land	in	Langenhagen	fast	nur	noch	stündlich,	es	gibt	
oft	Ausfälle	sowie	Verspätungen.	Im	Umkehrschluss	heißt	das	,	dass	Schüler	bzw.	
Minderjährige	ohne	Auto	nicht	mobil	sind.	Wenn	ich	zum	Beispiel	um	22:30	beschließe	von	
Engelbostel	bis	zum	Langenhagen	Zentrum	zu	fahren,	brauche	ich	eine	Stunde	um	mein	Ziel	
zu	erreichen.	Bei	einer	Strecke	von	7	km,	ist	der	Zeitaufwand	einfach	unmöglich.	
	
Sinan	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Planetarium	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Planetarium	gebaut	werden	soll.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Es	wäre	ein	guter	Ort	für	z.B	Dates,	Treffen,	Entspannung,	etc.	Viele	Menschen	sind	
interessiert	an	Astrologie	und	man	kann	sich	beim	Sterne-angucken	entspannen.	Es	wäre	
auch	ein	guter	Tourismusort.	
	
Marie	&	Nele	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Eine	Spielhalle	für	alle		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	eine	Spielhalle	zum	abhängen	mit	Freunden	für	alle	
Altersklassen	geben	soll.	Brettspiele	sollen	auch	vorhanden	sein.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Weil	man	dann	mehr	unternehmen	kann	und	viele	Leute	das	nutzen	würden.	Und	nicht	so	
viele	würden	sich	langweilen	und	vor	der	Konsole	sitzen.	
	
Krzysztof,	Adrijan	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Tourismus,	Kultur	und	Sport	 	 	 					
Mehr	Blitzer			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Blitzer	an	Verkehrsknotenpunkten	geben	sollte.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
An	Orten,	wo	viele	Unfälle	passieren,	sollen	Blitzer	aufgestellt	werden.	Diese	Orte	sind	
besonders	gefährlich	für	Kinder.	Blitzer	würden	dort	Menschenleben	retten.		
	
Tea	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Bau	von	mehr	Windrädern	in	Langenhagen.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	Windräder	in	Langenhagen	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	möchte	die	Windräder	beantragen,	weil	die	Ökologie	sicherer	wird!	Je	mehr	Windräder	es	
gibt,	desto	weniger	Atomkraftwerke	können	gebaut	werden,	was	besser	für	die	Umwelt	
ist.Der	Transport	ist	risikoreich	aber	je	mehr	Windräder	es	geben	wird,	desto	mehr	Energie	
wird	produziert!	Atomkraftwerke	produzieren	zwar	auch	Energie,	doch	Windräder	sind	eben	
umweltfreundlicher!	:)	LG	Kiyan		
	
Fabian,	Kiyan	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Gebäude	für	Obdachlose	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	ein	Gebäude	für	Obdachlose	gibt.	In	diesem	Gebäude,	
könnten	Obdachlose	schlafen,	essen	und	sich	aufwärmen	können.	Das	Essen	und	die	
Schlafplätze	der	Obdachlosen	könnten	extra	mit	gesammelten	Spenden	finanziert	werden.Das	
Essen	könnte	von	Hotels,	Restaurants	und	Supermärkten	gesammelt/gespendet	werden.	
Dabei	würden	Lebensmittel	nicht	verschwendet	werden	sondern	dafür	an	das	Obdachlosen	
Gebäude	gespendet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Viele	Obdachlose	frieren	extrem	im	Winter,	aber	auch	in	anderen	Jahreszeiten	haben	sie	
Probleme	wie	Schlafplätze	und	Essen	zu	finden.	Durch	dieses	Gebäude	hätten	sie	die	
Möglichkeit,	sich	aufzuwärmen	und	zu	essen.	Viel	mehr	Obdachlose	würden	so	durch	den	
Winter	kommen(weniger	würden	sterben).	
	
Mia,	Amenah		
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Bau,	Umwelt	und	Energie	 	 	 					
Besserer	Lärmschutz	an	den	Autobahnen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	besserer	Lärmschutz	an	den	Autobahnen	gebaut	wird	.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Viele	Bewohner	die	an	der	Autobahn	oder	in	der	Nähe	wohnen,	können	zum	Teil	die	Fenster	
nicht	öffnen	da	die	Autobahn	so	laut	ist	.	
	
Jolin	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

	
✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Gymnasium	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Kostenlose	Hygieneartikel	auf	den	Mädchentoiletten	in	
Schulen.			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	kostenlose	Hygieneartikel	wie	zb.	Binden	und	Tampons	
auf	den	Schultoiletten	der	Mädchen	gibt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Ich	beantrage,	dass	Mädchen	in	den	Schultoiletten	kostenlos	Binden	und	Tampons	zur	
Verfügung	gestellt	werden,	da	es	manchmal	passieren	kann,	dass	ein	Mädchen	ihre	eigenen	
Hygieneartikel	zuhause	vergisst.	Außerdem	geben	viele	Mädchen	und	Frauen	im	Monat	
einiges	für	Hygieneartikel	aus	obwohl	sie	nichts	dafür	können,	dass	sie	ihre	Tage	haben.	
Insofern	ist	es	ungerecht,	dass	Mädchen	und	Frauen	für	ihre	Hygieneartikel	bezahlen	müssen.	
	
Leandra,	Liana	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„IGS	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Mehr	Möglichkeiten	die	Schulpausen	drinnen	
verbringen	zu	können.		 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen	an	unserer	Schule	einen	Pausen-Container	für	den	Winter	zu	
errichten,	weil	es	dann	draußen	zu	kalt	ist.	Außerdem	lässt	sich	die	Pause	dann	auch	bei	
Regen	besser	verbringen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	den	Antrag,	da	man	sich	während	der	Pause	nicht	im	Schulgebäude	aufhalten	darf.	
Wenn	es	im	Winter	sehr	kalt	ist	oder	er	regnet	könnte	man	dann	trotzdem	eine	schöne	Pause	
verbringen	und	einem	wird	weder	kalt	noch	wird	man	nass.	
	
Luisa	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	„Robert-Koch-Realschule	Langenhagen“	in	die	Sitzung	des	Rates	

des	Themengebietes	Jugend,	Soziales	und	Bildung	 	 	 					
Offene	Sporthallen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ddie	Sporthallen	für	alle	in	jeder	Jahreszeit	offen	bleiben,	um	
auch	mal	in	der	Freizeit	Sport	machen	zu	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
nicht	in	Ratssitzung	behandelt	
	
	
Begründung	
Jugendliche	können	nach	der	Schule	nirgendwo	hin.	Außerdem	fördert	Sport	den	Ausgleich	
und	ist	eine	gute	Beschäftigung.	
	
Leon	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


